

# La Bomba de Tiempo vuelve a España

España será el puntapié inicial del Euro Tour 2024 para La Bomba de Tiempo, ya que, luego, continuará con conciertos en Londres, Ámsterdam y Berlín.

27 de mayo 2024 - 12:35hs

Compartir



La Bomba de Tiempo vuelve a España.

La banda de percusión argentina **La Bomba de Tiempo** retornará a **España** para tocar en cuatro ciudades, tras las exitosas presentaciones que realizó el año pasado. Estos conciertos forman parte de su gira Euro Tour 2024 por el Viejo Continente.

El grupo comenzará sus shows locales en la Sala Trincheras, de **Málaga**, el **7 de junio**. Al día siguiente, lo hará en Barcelona en Paral.lel 62, el 8 estará en la Sala Rock City de Valencia, para concluir en Madrid el domingo 9 en Changó Club.

“Cada año es distinto, el grupo está más afianzado desde lo espiritual y musical. Estamos cumpliendo 18 años juntos, que son un montón de horas y experiencias compartidas y, por otra parte, acabamos de grabar un nuevo disco que irá saliendo de a poco. Eso afianza mucho algunas ideas musicales que estamos trabajando”, afirma Gustavo Larocca, uno de sus integrantes.

Barcelona y Mallorca. Este había sido su retorno al país luego de tres años de ausencia.

España será el puntapié inicial del Euro Tour 2024 para La Bomba de Tiempo, ya que, luego, continuará con conciertos en el Earth de Londres, el 12 de junio, en el Melkweg de Ámsterdam, al día siguiente, y finalizará en el Columbia Theater de Berlín el 14.

“Cada nueva vez que giramos en Europa, nos sentimos más a gusto porque, más allá del público argentino que va al ritual de tambores, esta empezando a pasar que un montón de gente local y de diferentes partes llega a los conciertos impulsada por algún argentino o por alguien que pudo vernos en Buenos Aires – resalta -. Todo esto está generando una hermosa comunidad alrededor del concierto que, también, termina siendo un lugar de encuentro e intercambio de personas de todas las edades que comparte la alegría de bailar al ritmo de nuestro sonido tan original”.

La Bomba de Tiempo es un grupo de percusión, conformado por catorce músicos, que practica la improvisación a partir de un sistema de más de setenta señas con las que el director conduce a sus integrantes en escena.

Esta composición grupal en tiempo real se retroalimenta con la energía del público, lo que hace que cada show sea de alta intensidad e irrepetible y se transforme en una especie de “fiesta rave” con tracción a sangre.

La **improvisación en vivo y la fuerza que transmite el espectáculo** han sido elogiadas tanto por los críticos, como por los fanáticos que los siguen alrededor del mundo y la han convertido en una de las agrupaciones más relevantes del panorama actual.

Sus conciertos son un verdadero ritual de ritmo y baile que se apodera de todos los presentes, tanto arriba como abajo del escenario, gracias a su capacidad para crear música en tiempo real.

Más de seis millones de personas ya han disfrutado de sus recitales en distintas partes del mundo como la Argentina, Chile, Brasil, Colombia, Uruguay, Emiratos Árabes, España, Alemania, Irlanda, Inglaterra y Bélgica.

La Bomba de Tiempo ha compartido escenario con **Carlos Santana, Coldplay, Calle 13, Jarabe de Palo, Jorge Drexler, Julieta Venegas, Natalia Lafourcade, Emir Kusturica, Duki y Wos**, entre otros.

Temas: La Bomba de Tiempo España

## Las más leídas



El precio medio de la vivienda sube 4,3% en los primeros tres meses del año y roza los 1900 euros/m2